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Peggy Hall a écrit ce reportage et elle a commencé en disant : « On doit réellement
accompagner ce récit d’un avertissement contre la nausée. »

Vraiment, c’est un fait. Encore là, à peu près tout ce qui provient de Washington,
D.C, ces jours-ci (ce qui inclut le côté républicain de l’allée), doit s’accompagner
d’une mise en garde contre les haut-le-cœur.

Washington, D.C., est MALADE ! La plupart des politiciens et des bureaucrates qui
le dirigent sont des dégénérés éthiques, moraux et spirituels. Beaucoup d’entre eux
sont de véritables psychopathes. Et ce n’est qu’une question de temps avant qu’ils
ne fassent totalement sombrer l’état d’Amérique.

Le reportage d’aujourd’hui n’est qu’un autre exemple de la maladie cancéreuse
terminale qu’est Washington, D.C.

Pour tous ceux d’entre vous, authentiques Américains, qui avez fait votre propre
chemin, fait des sacrifices, TRAVAILLÉ pour de l’argent, traversé des années de
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vache maigre, ainsi que les épreuves et les tribulations qui viennent avec le fait
d’avoir agi à votre façon, ce récit vous retournera sans doute l’estomac comme il me
l’a fait.

Particulièrement  si  vous êtes comme moi, avec des valeurs et de l’éthique, une
moralité et des standards, et le désir de la JUSTICE pour tout le monde (non, pas la
justice sociale  ou la justice climatique,  ou la justice du genre  – ouais, c’est une
chose.) Simplement la JUSTICE.

Je parle de la vraie définition de la justice, qui est : « l’application égale de la loi ».
En d’autres mots, là où personne n’est traité différemment, avec plus ou moins de
considération, ou à qui l’on donne quelque privilège ou préférence que ce soit. Je
sais, je sais… il est probable que vous pensez qu’il s’agit de promesses en l’air où on
prend ses désirs pour la réalité. Mais ce désir EST basé sur des principes et des
valeurs pour lesquels il vaut la peine de se battre.

Et  je  vais  continuer  à  me battre  pour  ces  principes,  pour  expliquer,  exhorter,
encourager et habiliter ceux qui ont la volonté d’entreprendre le combat à mes
côtés.

Je réalise que ce combat peut être épuisant quand nous sommes éclaboussés encore
et toujours des eaux grasses les plus vilaines – comme je m’y prépare en partageant
avec vous ce dernier compte-rendu sur la manière que votre argent, et mon argent,
que  l’on  nous  vole  de  nos  poches  à  chaque  paye  (et  créé  du  vent  par  le
gouvernement) est TRANSMIS SANS CONDITIONS à des gens qui déclarent être
des victimes, des réfugiés ou des chercheurs d’asile aux États-Unis.

Et attendez de voir qui est derrière cette invasion d’illégaux inondant nos frontières,
les mains tendues et les poches ouvertes qui n’attendent que d’être remplies de
l’argent et des ressources qui DEVRAIENT aller aux Américains réels, les vétérans,
les vieillards et les gens à faible revenu. Je serai la première en ligne pour prêter
main forte où s’en fait sentir le besoin (et c’est ce que j’ai fait toute ma vie), mais
faciliter ouvertement la décimation de l’Amérique en l’inondant intentionnellement
de gens qui veulent une subvention ? Euh, ce doit être un gros N-O-N.

Qu’en est-il des criminels, des vendeurs de drogues, des trafiquants d’enfants, de



ceux qui portent des maladies ?! Vous savez, ces maladies pour lesquelles on a forcé
d’authentiques Américains à se faire injecter ? Qui sait ce que sont ces gens que
L’ON AMÈNE à traverser NOS FRONTIÈRES ? Ils  ne s’échappent pas,  ils  sont
escortés.  C’est la différence entre ce que j’appelle des immigrants traditionnels
versus les immigrants fabriqués d’aujourd’hui.

Je viens d’une famille d’immigrants qui a FAIT SON CHEMIN, qui n’a eu AUCUNE
aide du gouvernement ; pas de classe de langue anglaise ; pas de revenu de sécurité
sociale, pas d’assistance logement, pas d’allocation monétaire, pas de transport, pas
de timbres alimentaires, pas de stage de travail. Mon histoire d’immigrant inclut des
gens qui voulaient s’ASSIMILER à la culture américaine et apprendre sa langue et
ses  coutumes,  tout  en  célébrant  les  traditions  de  l’Europe  de  l’Est  (moins  le
communisme).

Mais, pour l’amour du monde, qu’est-ce qui arrive ici, maintenant, où des gens sont
littéralement  repêchés  de  leurs  propres  foyers  et  communautés  d’un  pays  fort
éloigné et se voient, comme traitement, dérouler un royal tapis rouge et donner un
sac plein de cash et d’autres aides – bien au-delà de ce qu’obtiennent les Américains
authentiques ?

Et c’est ici qu’on sort le seau à vomi.

Voici  les  sales  détails  sombres  sur  la  façon  que  les  États-Unis  paient
financièrement la note de l’invasion d’immigrants.

Il y a une organisation juive qui s’appelle l’HIAS, soit Hebrew Immigrant Aid Society
(Société d’aide hébraïque pour immigrant).

L’HIAS obtient des centaines de millions de dollars en fonds américains par l’Office
of Refugees Resettlement (ORR) (Bureau de réinstallation des réfugiés). L’ORR a été
créé par Brandon Biden comme faisant partie du Département de la Santé et des
Services Humanitaires du gouvernement fédéral. (Note : juste pour vous rappeler
jusqu’à quel point le gouvernement fédéral est démesuré et excessif. Il n’y a rien
dans la Constitution qui permette que ces agences sans entraves soient créées selon
le caprice du président.)



Examinez ici le site Internet du ORR et notez près du bas de la page la liste des
agences qui obtiennent des subventions assorties à partir de VOTRE argent.

Vous verrez que l’HIAS est sur la liste de ces agences.

Peggy poursuit :

L’HIAS dépense l’argent de VOS taxes pour amener 500 000 illégaux de
l’Amérique du Sud et de l’Amérique Centrale jusqu’aux États-Unis.

Vous pensez peut-être que les pauvres immigrants devraient être accueillis avec le
tapis  rouge.  Après  tout,  pensons  aux  conditions  déplorables  auxquelles  ils
échappent,  sans mentionner les risques que prennent ces chercheurs d’asile en
essayant de s’échapper vers une vie meilleure.

Hum… ce n’est pas vraiment le cas, à tout le moins pour ces réfugiés qui reçoivent à
chaque étape de leur itinéraire de l’aide de l’HIAS (financé à coup de millions de
dollars par le gouvernement américain).

Poursuivez votre lecture et je vais vous montrer comment exactement l’HIAS aide
UN DEMI MILLION de réfugiés à traverser le dangereux Golfe de Darién dans la
jungle panaméenne, pour s’accaparer de l’argent, du logement, du transport, des
subventions monétaires des soins médicaux et des emplois qui devraient revenir aux
Américains authentiques.

Selon le site Internet de l’HIAS :

« Beaucoup de  réfugiés  traversent  de  multiples  pays  des  Amériques  dans  leur
voyage, ce qui leur rend difficile de recevoir une protection adéquate et du soutien
continuel.  Pour rectifier ce problème, l’HIAS a implanté des programmes de
traversée de frontières, fournissant ainsi une façon innovatrice de soutenir les
survivants GBV et les gens LGBTQ du Darién. »

C’est ici que les choses deviennent réellement abjectes.

La Chambre des Représentants américains fait les premiers pas pour mettre en
accusation le secrétaire de la Homeland Security, Alejandro Mayorkas pour « son



refus volontaire et systématique de se plier à la loi » et pour manquement envers la
confiance publique.

Au moment de la rédaction de cet article, la Chambre GOP a échoué à sa tentative
d’accusation sur Mayorkas. Le GOP continue d’être aussi inepte que d’habitude.
Oubliez la mise en accusation de Biden par le GOP. Les Démocrates ont pu entamer
des poursuites DEUX fois contre Trump, mais les Républicains ne peuvent même pas
mettre UNE fois en accusation un membre corrompu du cabinet démocrate. Mike
Johnson n’est pas mieux que Kevin McCarthy, et Mitch McConnell a toujours été un
saboteur de cinquième colonne pour l’État Profond.

Ouais, ouais, tout cela pourrait bien avoir été mis en scène pour que les Américains
outragés soient amenés à penser que l’on fait réellement quelque chose au sujet de
la crise frontalière sur laquelle Mayorkas ferme les yeux.

Oh, vous ne saviez pas ? Mayorkas est un Cubain juif. (Une connaissance à moi qui a
le même héritage mélangé se qualifie lui-même de Cubish [Jewish Cuban].)

La raison pour laquelle je mentionne l’héritage Cubain-juif de Mayorkas, c’est à
cause de son lien spécial avec l’HIAS. l’organisation juive de réfugiés qui obtient des
millions de dollars des payeurs de taxe américains pour aider les illégaux à faire la
grande randonnée au travers de la jungle panaméenne afin d’avoir leurs subventions
aux États-Unis.

Voyez-vous le lien spécial ? Mayorkas était membre du comité de direction de l’HIAS
PENDANT QU’IL ÉTAIT DIRECTEUR DE L’IMMIGRATION DES ÉTATS-UNIS !!!
Ouais, ce bon vieux « Mayorkas des frontières ouvertes » s’assurait que des millions
et des millions de vos dollars de taxes aillent au transport de ces illégaux vers les
États-Unis,  tout  en  supervisant  le  USCIS  (services  de  consommation  et
d’immigration des États-Unis) et il refuserait probablement à votre grand-mère (et à
d’autres postulants LÉGAUX) l’obtention d’un visa pour venir vous visiter aux États-
Unis.

Pouah… je vous avais avertis que cette histoire donnait des haut-le-cœur.

La corruption est si répandue dans le gouvernement à tous les échelons que ça vous



donne le tournis.

Ce qui rend ce rapport encore plus nauséeux (si c’est possible), c’est la politique
d’Israël envers les non-Juifs dans son propre pays. Il n’y a PAS de frontières ouvertes
en  Israël.  Tout  l’opposé.  Israël  est  en  train  (et  ce  depuis  plus  de  75  ans)  de
commettre un nettoyage ethnique génocidaire dans son effort militaire de tuer (le
taux de décès à Gaza excède maintenant 35 000) ou de chasser les « illégaux »
d’Israël.

Mais en réalité,  les Israéliens sont  les illégaux en Palestine ;  ils  ont défait  les
résidents  légaux  du  territoire  par  la  force  des  armes  sous  les  auspices  de  la
Déclaration Balfour parrainée par le sionisme, les Nations Unies et le Président
américain Harry Truman.

Le but  de  Biden est  d’amener  les  nombreux millions  d’illégaux qu’il  faut  pour
pouvoir s’assurer que les Démocrates aient les votes nécessaires dans le but de ne
plus perdre une autre élection nationale. Il se fout complètement de faire entrer en
Amérique beaucoup de criminels violents, des meurtriers, des violeurs, des vendeurs
de drogue, des cartels de drogue, des trafiquants d’êtres humains ou des gens
malades  ou  infectés.  Il  sait  que  la  plupart  de  ces  illégaux  du  tiers-monde  ne
comprennent RIEN des principes de la Loi Naturelle, de la liberté, du fédéralisme et
du constitutionalisme. Tout ce qu’ils savent, c’est le pouvoir de la force brute. Plus il
y en aura en Amérique, plus on exigera la force brute (nommément, les pouvoirs de
l’état policier – appliqués contre le peuple américain, bien sûr). Biden compte là-
dessus pour garder son parti dépravé et tyrannique en poste et pouvoir étendre
encore son agenda pro-tyrannique.

Et nous apprenons maintenant que Biden distribue des centaines de millions de
dollars des payeurs de taxe à ses copains sionistes juifs pour aider à faciliter cette
invasion de notre pays. Cela signifie qu’Israël est un co-conspirateur dans cette
invasion d’illégaux en Amérique.

Comme  je  l’ai  dit,  parmi  les  millions  d’illégaux  qui  entrent  au  pays,  il  y  a
d’innombrables milliers de membres du cartel de drogue. Ces hommes sont parmi
les gens les plus violents et assoiffés de sang du monde. Le meurtre fait partie de
leur routine quotidienne. La vie humaine ne veut absolument RIEN dire pour eux. Et



Biden leur a donné tout ce qu’il faut pour installer leurs boucheries en Amérique.

Lorsque mon fils aîné travaillait comme officier de police, il m’a dit : « Papa, tu ne
croirais jamais jusqu’à quel point le trafic d’êtres humains prend lieu sous notre nez
dans le pays. » Il me dit : « L’Amérique est inondée par le trafic humain relié aux
gangs. »

La marque de commerce la plus évidente de ces cartels de trafic de drogue et
d’êtres  humains  est  leur  façon  de  décapiter  (et  souvent  de  démembrer)  leurs
victimes – et les victimes ne sont pas encore mortes quand ils les décapitent.

Jusqu’à date, je n’ai vue que deux comptes-rendus de nouvelles dans les médias
traditionnels documentant ces décapitations aux États-Unis. Un des cas se trouvait
au Minnesota et l’autre en Californie. Les deux décapitations eurent lieu après que
Biden eut pris son poste, et dans les deux cas, les auteurs de ces crimes vicieux
étaient des illégaux.  Évidemment,  le  Minnesota et  la  Californie sont deux états
démocrates à frontières ouvertes ayant des villes-sanctuaires majeures.

Ce que je veux dire, c’est qu’il n’y a pas moyen de dire combien de décapitations par
le cartel ont eu lieu dans notre pays, car les médias de nouvelles sionistes pro-
étrangers illégaux feront sans doute de leur mieux pour cacher ces atrocités aux
Américains, à moins que nous nous enragions et que nous nous soulevions en masse
contre ces politiciens qui ouvrent les frontières, comme Joe Biden.

Je l’ai dit auparavant, et je vais le répéter : Si vous ne possédez pas d’arme, achetez-
en une ! Et si vous ne portez pas d’arme, commencez à en porter une ! Et si vous
demeurez  dans  un état  où  vous  ne  pouvez  en acheter  une,  ou  en porter  une,
DÉMÉNAGEZ ! Si vous pouvez déménager, FAITES-LE !

Une fois que ces cartels auront eu le temps de s’étendre et de s’organiser, cela
voudra dire des guerres ouvertes dans les rues, et dans les magasins, et dans les
restaurants, et dans les événements sportifs, et dans les concerts et les églises et les
foyers partout en Amérique. Et si vous pensez que la police sera en mesure de vous
protéger de ces meutes de loups à deux pattes, allez juste parler aux habitants du
Mexique et de la Colombie.



Je suis conscient que la plupart des évangéliques sont totalement aveugles et sourds
à toute vérité inconfortable regardant Israël. Mais dans les rares opportunités que
vous  pourriez  avoir  d’en  éclairer  un  au  sujet  du  net  danger  actuel  qu’Israël
représente  pour  les  États-Unis,  parlez-lui  de  la  Société  d’aide  hébraïque  pour
immigrant financée grâce aux taxes américaines par la Maison Blanche de Biden et
autorisée  par  les  deux  chambres  du  Congrès  –  y  compris  la  Chambre  des
Représentants républicaine – et qu’elle a personnellement escorté des centaines de
milliers d’étrangers illégaux vers notre pays.
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« Qui a des oreilles pour ouïr, qu’il entende. Alors les Disciples s’approchant lui
dirent : pourquoi leur parles-tu par des similitudes ? Il répondit, et leur dit : c’est
parce qu’il vous est donné de connaître les mystères du Royaume des cieux, et
que, pour eux, il ne leur est point donné de les connaître … C’est pourquoi je leur
parle  par  des  similitudes,  à  cause qu’en voyant  ils  ne voient  point,  et  qu’en
entendant ils n’entendent point, et ne comprennent point. Et ainsi s’accomplit en
eux la prophétie d’Esaïe, qui dit : en entendant vous ne comprendrez point ; et en
voyant vous verrez, et vous n’apercevrez point. »

Matthieu 13:9-14

« Cela ne finira-t-il donc jamais ? » semble aujourd’hui la question qui prévaut chez
les gens.  Lorsque la  grippe chinoise a été lancée sur la  population,  le  CDC la
catégorisa au début comme une forme d’influenza. Le Dr Anthony Fauci, directeur
de l’Institut National des Maladies Allergènes et Infectieuses, déclara à la télévision
nationale que les masques n’étaient pas requis. De nombreux leaders de la santé
publique informèrent leurs citoyens qu’ils pouvaient vaquer comme d’habitude à
leurs occupations.

Les disciples farouches de Saul Alinsky sont reconnus pour répéter leur sujet de
discussion : « Ne jamais laisser gaspiller une crise ». Avec la complicité des mass-
médias  –  tout  comme  les  médias  sociaux  –  la  crise  a  explosé  de  manière
exponentielle. Les gouverneurs, les maires, les conseillers et les fonctionnaires de la
santé publique ont tous déclaré qu’une plaie nous tombait sur le dos et que notre
seule façon d’en sortir, c’était par la conformité de masse.

La propagande mène le bal

Dans le but de soutenir ce sinistre scénario ténébreux tel que dépeint par les grands
courants  médiatiques,  les  réseaux  d’information  commencèrent  à  montrer  des
quantités massives de morts imputables répandues sur toute la terre. Pour maintenir
ce narratif, on ne fit jamais mention de co-morbidités – que ce soit l’obésité, le
diabète, le cancer, le COPD, la faiblesse cardiaque congénitale, ou d’autres – que
possédaient un grand nombre de vicitmes.



Anthony Fauci put finalement atteindre le but de sa vie et devenir une célébrité
mondiale grâce au Président Trump. Avec sa célébrité toute nouvelle, Fauci se mit à
trouver « sa raison d’être » pour Big Pharma. Des masques, des double-masques,
des vaccins et l’isolement semblaient ses seuls conseils à savoir comment traiter
avec cette prétendue crise.

Qu’est-il arrivé des premiers protocoles de traitement ?

Comment la profession médicale a-t-elle oublié si rapidement la manière de traiter
les patients ayant des débuts de symptômes reliés à ce virus ? Le Vœu d’Hypocrate
disant de « Ne pas faire de tort » fut expulsé de la discussion. Malheureusement, un
grand  nombre  de  médecins  se  fichèrent  de  l’efficacité  de  l’ivermectine  et  de
l’hydroxychloroquine  comme traitements.  Lorsque  quelques  braves  tentèrent  de
publier leur succès avec ces traitements, on les a esquivés. Beaucoup ont subi de
dures mesures disciplinaires produites par les agences sanitaires des états.

Les délégués politiques aux Services Humanitaires de la Santé,  aux Centres de
Contrôle  et  de  Prévention  de  la  Maladie,  au  Ministère  de  la  Santé  et  de
l’Administration des Médicaments et  de l’Alimentation continuent d’appuyer ces
«  vaccins  »  comme  étant  la  seule  réponse  à  notre  dilemme.  On  nous  fait
constamment de la propagande pour que nous fassions confiance à la science, mais
pas un mot n’est dit sur le fait que, grâce à l’approbation du CDC et « l’Autorisation
d’Utilisation d’Urgence » de la FDA, l’on accorde une totale immunité à Big Pharma
devant les poursuites judiciaires suites à des décès et des blessures graves.

Récemment, une compagnie d’assurance-vie de l’Indiana est tombée sur certaines
statistiques stupéfiantes portant à réfléchir. Les décès chez les personnes âgées de
18 à 64 ans ont grimpé de 40 % ! Ils ont remarqué que la seule variable qui ait
changé, c’est le « vaccin ».

Le Dr Lindsay Weaver, fonctionnaire médical en chef de l’Indiana, confirme que les
hospitalisations  en  Indiana  sont  plus  élevées  maintenant  qu’avant  que  ne  soit
introduit le « vaccin ». Plus de la moitié des lits d’hôpitaux du ICU de l’état sont
occupés par des gens avec « d’autres maladies et conditions ».

L’expérience humaine la plus vaste de l’Histoire



Le Dr Robert Malone, l’inventeur des vaccins à ARN-messager,  était  à l’origine
sceptique concernant les dangers potentiels de cette thérapie génique. Même si cela
a pris un certain temps, le Dr

Au cours de trois décennies, le Dr
Robert Malone s’est établi comme
une  des  personnes  les  plus
compétentes dans les domaines de
la  virologie  et  de  l’immunologie.
Pourquoi  est- i l  maintenant
considéré comme un « paria » par
un si grand nombre de ses pairs?

Malone spécule maintenant à l’effet que nous éprouvons « l’expérience humaine la
plus vaste enregistrée dans l’Histoire ». Le Dr Malone a déclaré :

« Si cela s’avère, alors les vaccins génétiques promus avec tant qu’agressivité ont
échoué,  et  la  campagne  fédérale  visant  clairement  à  empêcher  les  premiers
traitements  avec  des  médicaments  salutaires  a  contribué  à  des  pertes  de  vies
massives et évitables. De plus, on nous a fait avaler la propagande, mondialement
coordonnée, la plus gigantesque de l’histoire de la race humaine. Tous les mass-
médias  majeurs  et  les  compagnies  technologiques  de  réseaux  sociaux  se  sont
coordonnés pour étouffer et supprimer toute discussion sur les risques des vaccins
génétiques ET/OU les premiers traitements alternatifs. »

Le « wokeism »[1] infiltre les soins de la santé

Avez-vous  déjà  entendu  le  terme  «  anticorps  monoclonaux  »  ?  Jusqu’à  cette
pLandémie, moi pas. Selon un article de l’Université du Minnesota intitulé Anticorps
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monoclonaux :

« Les anticorps produits naturellement par le système immunitaire reconnaissent les
composantes  des  éléments  qui  causent  la  maladie  afin  de  les  marquer  pour
destruction. Les anticorps monoclonaux (Absm) sont synthétisés en laboratoire afin
d’imiter les anticorps naturels. Le mécanisme par lequel les Absm thérapeutiques
protègent  contre  les  maladies  infectieuses  est  similaire  à  celui  de  l’immunité
humorale naturelle, bien que les détails de l’élimination des microbes ne soient pas
complètement  définis.  Les  Absm  peuvent  être  particulièrement  utiles  pour  les
patients aux systèmes immunitaires compromis et qui ne sont peut-être pas de bons
candidats pour recevoir un vaccin. »

Wikipédia explique le coût de ce traitement : « Les anticorps monoclonaux sont plus
dispendieux à manufacturer … en plus des coûts énormes de la recherche et du
développement qui sont impliqués dans l’apport d’une nouvelle entité chimiques aux
patients. Leur prix est évalué de manière à ce que les manufacturiers récupèrent les
coûts typiques des gros investissements. » Le bon sens commercial nous dit que
c’est équitable. La recherche et le développement peuvent s’avérer fort coûteux,
particulièrement  lorsque  vous  créez  quelque  chose  qui  n’a  jamais  été  fait
auparavant.  Malheureusement  pour  Big  Pharma,  l’hydroxychloroquine  et
l’ivermectine sont approuvés par la FDA depuis bien longtemps et les brevets de ces
médicaments sont expirés.

Alors fait son entrée l’utilisation des Anticorps Monoclonaux pour traiter les patients
qui souffrent du Covid. Comme vont les choses, le mal a l’air de se tapir dans
l’ombre, attendant de bondir. Le département des Services Humanitaires de la Santé
de l’Administration Biden rationne ce que chaque état peut obtenir.



Le  HHS  déterminera  la  quantité  de
traitements  aux  anticorps  monoclonaux
que  chaque  état  et  chaque  territoire
recevra  sur  une  base  hebdomadaire.  Ce
sys tème  a idera  à  maintenir  une
distribution  «  équitable  ».

Un  porte-parole  du  HHS  parla  sous  couvert  de  l’anonymat  à  un  reporter  du
Washington Post.  On cite  dans  l’article  le  porte-parole  qui  dit  :  «  Le  HHS va
déterminer la quantité de produit que chaque état et territoire recevra sur une base
hebdomadaire … Ce système aidera à maintenir une distribution équitable. »

Une fiche d’informations de la FDA amène les pourvoyeurs de la santé à administrer
les anticorps monoclonaux à ceux que l’on considère à « haut risque » en se fondant
sur la race et l’ethnicité. Comment les états mettent-ils en place ce programme ?
D’après un article posté sur Washington Free Beacon :

« À New York, les minorités raciales sont automatiquement éligibles aux thérapies,
sans égard à l’âge ou aux conditions sous-jacentes. En Utah, “l’ethnicité latino”
donne plus  de  points  dans  le  compte  de  risques  Covid-19  d’un  patient  qu’une
“faiblesse cardiaque congestive”. Au Minnesota, les fonctionnaires de la santé ont
conçu leur propre “cadre éthique” qui priorise un homme noir de 18 ans au-dessus
d’un blanc de 64 ans – même si ce dernier court plus de risque d’avoir une maladie
sévère. »

L’on a aussi prouvé que les hommes sont 60 % plus susceptibles que les femmes de
mourir du Covid, mais la FDA ne liste nulle part le sexe comme un facteur de risque.
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Plusieurs experts juridiques déclarent qu’il s’agit de discrimination raciale et que
c’est inconstitutionnel. Les progressistes vont assurément rejeter cela comme étant
du suprématisme blanc.

La fin est-elle proche ?

Le despotisme promulgué par ces « leaders » tyranniques conduira assurément à la
ruine de notre pays. Fomenter le haine et la division semble être leur seul don à
l’humanité. Quand la pratique de la médecine – le bien-être de notre prochain ! – est
contrôlé par la foule de « wokes », le précipice est tout proche. Jésus est venu pour
tout le  monde,  peu importe la race et  l’ethnicité.  Comme l’a dit  succinctement
l’apôtre Paul :

« Parce que vous êtes tous enfants de Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous
qui avez été baptisés en Christ, vous avez revêtu Christ ; où il n’y a ni Juif ni Grec ;
où il n’y a ni esclave ni libre ; où il n’y a ni mâle ni femelle ; car vous êtes tous un en
Jésus-Christ. Or si vous êtes de Christ, vous êtes donc la semence d’Abraham, et
héritiers selon la promesse » (Galates 3:26-29).

Jésus a expliqué qu’il y en aurait beaucoup qui auraient des yeux, mais ne verraient
pas ; des oreilles pour entendre, mais n’entendraient pas. Cher ami, nous avons
besoin  plus  que  jamais  de  communiquer  Sa  sagesse  et  Ses  enseignements  de
manière impérative. À coup sûr, les signes montrent que Son retour est pour bientôt.
« Levez vos têtes, parce que votre délivrance approche. »

 ***

Par Michelle Hallmark Powell
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Les traces de sang, de larmes, de viol et de
mort

Notre  frontière  est  dans  une  pagaille  telle  qu’il  est  difficile  de  savoir  par  où
commencer. Elle est dirigée par de nombreuses organisations criminelles – adeptes
de l’exploitation des politiques d’immigration ambigües de l’Amérique. La réalité du
gros bon sens nous dit que l’administration Biden incite et facilite l’immigration
illégale, sans mentionner qu’elle appuie l’entrée de la drogue et aide à se répandre
l’horrible trafic d’êtres humains.

Le culte à Santa Muerta

Il se passe des choses des plus incroyables et des plus affreuses. Le culte à Santa
Muerta [la Sainte Mort] est devenu inextricablement relié aux cartels mexicains au
fil de la dernière décennie. L’on

La  dernière  variante  du
culte à Santa Muerta fait la
promot ion  de
comportements  extrêmes,
corrompus  et  criminels.

exécute des gens en masse sur les autels de Santa Muerta. Cette déesse, Santa
Muerta, est la sinistre déesse vengeresse du Mexique. Elle s’appelle également La
Dame Osseuse, ainsi que d’autres noms exigeant un sacrifice humain pour obtenir sa
protection. Elle est adorée des parias et des personnages infâmes, ceux pour qui le
Dieu chrétien traditionnel, Jésus-Christ, n’a pas lieu.

C’est le culte de la mort dont le FBI dit qu’il se répand dans les cartels de la drogue.
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Il s’agit fondamentalement du même que celui de la pratique de sacrifices humains
chez les Aztèques. Les membres du culte croient qu’en sacrifiant des gens, ils seront
protégés et pourront continuer en toute sécurité à faire la contrebande de drogue et
d’humains vers les États-Unis. Comme les Aztèques, la Secte de Santa Muerta est
obsédée par la mort.

L’arbre du viol

« J’avais l’habitude depuis des
années  de  voir  des  soutiens-
gorge, des petites culottes et
des  jeans  de  femmes pendus
aux arbres de notre propriété,
j e  ne  sava i s  pourquo i .
Maintenant,  je  sais.  »

Voulant faire passer de plus grandes quantités de drogue par la frontière, les cartels
envoyèrent une grande procession de gens dans une région, pendant que la drogue
traversait  ailleurs.  Une  fois  que  les  êtres  humains  sont  au  Texas,  un  coyote
(contrebandier d’humains) ramasse les femmes et les filles et les conduit à un autre
coyote pour les aiguillonner en direction de ce qu’elles croient être la liberté. Les
femmes et les jeunes filles sont généralement amenées par les coyotes. Ceux-ci
assaillent et violent un grand nombre d’entre elles. Après que les coyotes les aient
violées, ils attachent en quelque sorte un souvenir en accrochant à un arbre un sous-
vêtement ou un morceau de linge afin que tout le monde les voit.

Une propriétaire de ranch du sud du Texas a raconté de nombreux épisodes arrivés
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sur son ranch où l’on trouva des groupes de femmes et de jeunes filles. « Ces
femmes et ces filles se blottissaient ensemble pour s’éloigner des hommes après
avoir été capturées, » dit-elle. « J’avais l’habitude depuis des années de voir des
soutiens-gorge, des petites culottes et des jeans de femmes pendus aux arbres de
notre propriété, je ne savais pourquoi. Maintenant, je sais. »

Une femme peut s’avérer chanceuse si une patrouille frontalière la trouve et non pas
un des coyotes de trafic humain de la région qui se promène régulièrement à la
recherche de femmes qu’ils peuvent ensuite transformer en esclaves sexuelles dans
une des grandes villes du Texas.

De la drogue, des fusils et de l’argent

En une semaine, plus de 22 000 étrangers illégaux en provenance de 40 pays ont été
appréhendés au Texas, près de la frontière du Mexique. C’est un événement normal
depuis que Biden est en poste. Beaucoup sont des membres du gang MS-13. En plus,
des milliers de livres de marijuana, des centaines de livres de méthamphétamine, de
cocaïne  et  du  mortel  fentanyle  traversent.  Au  sommet  de  tout  ça,  on  effectue
constamment des centaines de saisies de fusils  illégaux et de grosses coupures
d’argent.

Bien que la plupart des étrangers illégaux viennent des pays de l’Amérique Centrale
et de l’Amérique du Sud, le nombre de ceux qui viennent d’ailleurs est significatif. Il
y a parmi eux des individus très dangereux en provenance de pays comme Cuba, la
Chine et quelques pays du Proche-Orient.

Malheureusement,  l’administration Biden a  pratiquement  donné le  feu  vert  aux
cartels pour amener des étrangers illégaux, de la drogue, des gangs, des fusils et à
peu près tout ce qu’ils veulent faire. Les nombres se sont accru d’environ 10 % par
semaine en ce qui a trait à la traversée des gens et le reste des items illégaux, dans
la dernière année. Et ce n’est que ce dont nous sommes au courant. À part ceux que
nous appréhendons,  un autre  30 % de gens,  sans mentionner  les  autres  items
illégaux, traversent sans être repérés.

Jusqu’ici cette année, les arrestations se chiffrent à plus d’un million. Cela inclut
plus de 100 000 mineurs non accompagnés, ce qui se monte à 444 % de croissance



annuelle. Tout cela doit cesser. Notre pays est envahi et des millions d’Américains se
font tuer par les gangs et les drogues qu’amènent les cartels.

Notre pays est en péril et nous, les Américains, devons prier Dieu et Lui demander
qu’Il stoppe cette folie.

***

L’horreur qui attend les double-vaxxinés !
Le gouvernement du Royaume-Uni admet que les vaccins ont causé des dommages
au système immunitaire de ceux qui ont été doublement vaccinés. Le gouvernement
britannique a avoué qu’une fois que vous êtes double-vacciné, vous ne pourrez plus
jamais  acquérir  une  pleine  immunité  naturelle  contre  les  variants  Covid  –  ou
probablement  aucun  autre  virus.  Alors,  jetons  un  coup  d’œil  sur  la  «  vraie  »
pandémie qui commence maintenant !

Dans  son  Rapport  de  surveillance  de  vaccin  Covid-19  de  la  Semaine  42,  le
Département de la Santé du Royaume-Uni admet,  en page 23,  que « le niveau
d’anticorps semble plus bas chez les gens qui ont été infectés après deux doses de
vaccins ». Il poursuit en disant que cette chute d’anticorps s’avère essentiellement
permanente. Qu’est-ce que cela signifie ? Nous savons que les vaccins n’empêchent
pas l’infection ou la transmission du virus (en fait, le rapport montre ailleurs que les
adultes vaccinés sont plus susceptibles d’être infectés que les non vaccinés).

Les Britanniques voient maintenant que le vaccin interfère avec la capacité du corps
à fabriquer des anticorps après l’infection, pas seulement avec la protéine spike,
mais  aussi  avec  les  autres  parties  du  virus.  Chose  particulière,  les  personnes
vaccinées ne semblent pas former d’anticorps contre la  protéine nucléocapside,
l’enveloppe  du  virus,  laquelle  est  une  partie  cruciale  de  la  réaction  chez  les
personnes non vaccinée.

À long terme, les vaccinés sont beaucoup plus prédisposés à toutes variations de la
protéine spike, même s’ils ont déjà été infectés et ont guéri une fois ou plus. En
revanche, les non vaccinés vont acquérir une immunité durable, sinon permanente
contre toutes les souches du soi-disant virus, après avoir été naturellement infectés,



même une seule fois.

S o u r c e  :
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attach
ment_data/file/1027511/Vaccine-surveillance-report-week-42.pdf

Les  premières  compagnies  d’assurance commencent  à  revenir  sur  leur  position
parce qu’une énorme vague de réclamations s’en vient sur elles. Anthony Fauci
confirme que le test PCR ne peut détecter de virus vivant. Anthony Fauci confirme
que ni le test antigène, ni le test PCR peuvent nous dire si quelqu’un est contagieux
ou pas !! Cela vient invalider toutes les fondations de la prétendue pandémie. Le test
PCR était l’unique indicateur d’une pandémie. Sans test PCR, pas de pandémie,
pour tous les travailleurs de la presse, les médecins, les avocats, les procureurs, etc.
C’est la clé finale,  la preuve ultime que les mesures doivent toutes être levées
immédiatement

S’il vous plaît, veuillez partager ceci.

[1] Wokeism : Terme anglais qui nomme le mouvement de la gauche extrême qui se
dit éveillée (woke) face à tout ce qu’elle considère comme les abus de la société
occidentale à prédominance chrétienne.
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